

**FORMATION TOUT AU LONG DE LA VIE
DÉVELOPPER SON PROJET DE TRANSFORMATION
NUMÉRIQUE
DANS UNE DÉMARCHE ÉCORESPONSABLE**



Paroles d'anciens stagiaires – promotion 2022-2023

MARIO



“ ”

Cette formation m'a permis de comprendre et d'analyser les enjeux environnementaux, et plus précisément l'impact du numérique d'une manière plus systémique et globale à travers des conférences, ateliers, travaux pratiques et des témoignages aussi inspirants que riches. [...] Cette formation est un énorme coup de pouce en termes de motivation et d'engagement pour mener à bien un changement si nécessaire aujourd'hui. Merci à tout le personnel qui a mis en place ce dispositif, utile pour les travailleurs du privé ainsi que du public.

NOËLLE



“ ”

A l'heure du tout numérique, la prise en compte des enjeux environnementaux, sociaux et éthiques de nos activités informatiques est une responsabilité sociétale pour chaque utilisateur, que nous soyons entreprises, collectivités ou particuliers. La formation permet de s'interroger sur nos pratiques et de repenser sur ce qu'est l'essentiel du numérique. Elle offre les clés pour contribuer à la transition numérique éco-responsable.

CHRISTOPHE



“ ”

La formation m'a permis d'investir mon CPF dans l'environnement. J'ai pu rencontrer une communauté de chercheurs-euses et d'industriel·les passionné·es et engagé·es qui m'ont offert un beau programme ! Après des journées hyper-riches à partager sur les aspects systémiques, techniques et normatifs, avec des échanges sur la low-tech et l'économie, en passant par la communication et l'éthique, on en ressort avec l'énergie d'appliquer ces nouvelles connaissances. La partie action de la formation est là pour ça, elle permet de s'engager sur un projet personnel plus averti des défis environnementaux.

ODILE



“ ”

Il s'agit d'une formation-action pour explorer des pistes pour développer un numérique plus "sobri". J'ai particulièrement apprécié l'expertise des intervenants pour aborder toutes les facettes de l'impact environnemental du numérique. Encore un grand merci à l'équipe de l'UGA.